

Verkehr(t) in Burgdorf an die politisch Verantwortlichen und die Verwaltung der Stadt Burgdorf
Ausweichverkehr von der Autobahn A 2, wird nicht vor Burgdorf abgeleitet, (Danke B188neu)

Warum wird der LKW Verkehr von Süd nach Nord einmal durch die ganze Stadt gelenkt, trotz Neubau eine Ortsumgehung? Warum wird nicht die kürzere Strecke über den Ostlandring zur B188 ausgewiesen? Und wann wird eine Direktanbindung von B188 zur L412/Steinwedeler Straße gebaut?

- Warum wird nicht die Kreuzung der L412/Steinwedelerstraße vorrangig mit einem Kreisverkehr ausgebaut um diese Unfallträchtige Kreuzung zu entschärfen?
- Warum wird der Südstadtverkehr blockiert und behindert durch Durchgangsverkehr mit Rückstau bis zum Rubensplatz, so dass man nicht mal aus dem Wohngebiet herauskommt?

Keine Einfädelung/ Haltelinie, kein Überweg zum Penny Markt, keine Einfädelung in Höhe Depenauer-We somit ist es teils nicht möglich für Einwohner des Südlichen Teils zum Schützenplatz bzw. Einkaufen, Arztbesuch etc. zu gelangen.

Diese Situation wird derzeit durch Baken ,(nur für Linksabbieger)noch verschärft!

- Warum gibt es am Kleinen Brückendamm immer noch keinen Überweg in Höhe der Auebrücke?
- Was gedenkt die Stadt gegen den Ampelwald an der Sorgenser Mühle/B188 zu unternehmen?
- (Warum wird der Weg der neben der Reithalle(Lebenshilfe) die Straße quert nicht mit Ampel gesichert?)
- Warum wird am Ostlandring das Parken im Bereich der Markt Ein und Ausfahrten nicht richtig verboten! (derzeitige Lösung ist halbherzig), auch wäre hier ein Zebrastreifengesicherter Überweg zum Neubaugebiet notwendig.
- Berliner Ring, warum gibt es kein Halteverbot vor den Bäumen in Höhe der BBS, sowie vor der Kreuzung rechts vor den Wohnblöcken? (Blockade, Sichtbehinderung des Verkehrs, auch der Busse.)
- Warum gibt es keinen grünen Pfeil für Rechtsabbieger, in der Phase wo der von Auswärts kommende grün hat?
- Was gedenkt die Stadt in Wohngebieten gegen das Falschparken im Bereich von Einmündungen, Kurven, Kreuzungsbereichen zu tun? (nur wieder Schilder, oder auch Kontrollen?)
- Wann wird die Südstadt mit dem Westteil der Stadt (unsere Mauer ist die Bahn) verbunden, damit man auch mal nach Heeßel, Ahrbeck, in die Weststadt, zum Bahnhof(Westseite), Ärztezentrum usw. kommt ohne die Stadt dauerhaft zu durchqueren oder zu Umfahren? Warum können dort nicht auch Feuerwehr, Rettungsdienst, Sozialstation, Behindertenhilfe, Schulbusse und Anwohner fahren und die Stadt vom Verkehr entlasten? (ein Bahnübergang existiert, eine Brücke und etwas Straße wie bei der Osttangente fehlen)
- *Hülptingsen*
- Warum muss die Ortsfeuerwehr über Burgdorf nach Hülptingsen „Süd“ fahren?
- Warum wird ein Intakter Radweg der die Fahrbahn schmaler machte Weggefräst?
- Werden die Weggefrästen Mittelstreifen wieder versiegelt?
- Warum ist die breite Weiße Linie im Kurvenbereich zum Gewerbegebiet noch nicht entfernt?
- Wann werden die hässlichen Baken in Höhe des Imbiss verschwinden? (Halteverbot reicht)
- Was soll das unnötige Schild im Dorf wo LKW größer 7,5 t in 1000m nicht mehr geradeaus fahren können? Welcher Dorfbewohner ist damit gemeint?